

**M. Art Eggleton**  
**Ministre du Commerce international**

Le 25 janvier 1996, M. Art Eggleton a été nommé ministre du Commerce international par le premier ministre Jean Chrétien. Auparavant, M. Eggleton était président du Conseil du Trésor et ministre responsable de l'Infrastructure depuis novembre 1993. Il a été élu au Parlement du Canada le 25 octobre 1993 comme député de la circonscription de York Centre dans la ville de North York (région métropolitaine de Toronto).

Pendant sa première carrière politique, M. Eggleton a été membre, durant 22 ans, du conseil municipal de Toronto et du conseil de la région métropolitaine de Toronto. De 1980 à 1991, il a été maire de Toronto; personne avant lui n'avait occupé ce poste aussi longtemps. De 1973 à 1980, il a été directeur du budget de la ville et, à ce titre, le membre du conseil municipal chargé des questions financières. En 1992, M. Eggleton a reçu la plus haute distinction honorifique de Toronto, le Civic Award of Merit.

M. Eggleton a aussi été membre de la Commission de police de la région métropolitaine de Toronto et du conseil d'administration de l'Exposition nationale canadienne, ainsi que de nombreux comités et groupes de travail chargés de diverses questions d'ordre communautaire.

À la mairie de Toronto, M. Eggleton a créé un bureau international chargé de promouvoir les relations entre municipalités, en particulier sur les plans économique et culturel. Il s'agissait du premier bureau municipal du genre à être établi au Canada. Entre 1989 et 1991, M. Eggleton a été président du Comité des programmes internationaux de la Fédération canadienne des municipalités.

Avant son élection au conseil municipal en 1969, M. Eggleton exerçait les fonctions de comptable.